
　我が国の鋼橋界では，仕様規定に則って設計業務を進
めるのが長年の慣行であった。しかし，平成 14 年 3 月改
訂
指していくことが明確に謳われた。性能規定の斥能規 鴉指かしほ馴栗crit音，振動）などが重要であると考えている。また，研究


